



MISTELGAU: Die eiserne Konfirmation feierten in der obersten Reihe (von links) Heinz Fichtel, Hans Bauer, in der zweiten Reihe Adolf Roder, Fritz Höhn, Rüdiger Schmidt, Hans Goldfuß, Georg Bäumgärtner und vorne Hans Hacker, Georg Hofmann, Anneliese Vogel, Kunigunde Hauenstein, Erna Kauper und Hertha Lappe. Sie alle wurden vor 65 Jahren konfirmiert.

Foto: Dieter Jenß



MISTELGAU: Vor 70 Jahren, im Jahr 1948, traten Gunda Kiefer, Margarete Stahlmann, Margaret Wölfel, Marie Bräutigam, Gunda Herath sowie Johann Eisenhut und Günter Lehmann erstmals an den Tisch des Herrn. Sie feierten die Gnadenkonfirmation während des von Pfarrer Christian Pohl gehaltenen Festgottesdienstes.

Foto: Dieter Jenß



MISTELGAU: Erhard Rieß (links) aus Bayreuth und Georg Schmidt aus Mistelgau wurden 1943 konfirmiert, also vor 75 Jahren, und feierten die Kronjuwelen-Konfirmation.

Foto: Dieter Jenß